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毎日暑い日が続いておりますが皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？
新型コロナ第7波の勢いは未だ衰えることなく厳しい状況は続いておりますが、その
中で開催できた夏祭りや、南郷の里の現状を今回はお伝えしていきたいと思います。

南郷の里では8月1日に特養入所者様の4回目のワクチン接種を施行。大阪府の要請を受け、
現在給食業者を含む全職員の週2回の抗原検査を実施しております。

発行日 令和 4年8月10日 発行者 権田 修一郎☎ 072-873-0031

前回ご紹介しております中小企企業のための
省エネ・省CO２セミナーが、7月15日（金)大阪
商工会議所で開かれ、宮中理事長兼施設長が
平成28年度省エネ大賞受賞時の発表をダイキン
工業の山田様と一緒にしてくれました。

受賞当時も宮中理事長兼
施設長は全国各地に講演
に行っており、毎回「南郷
の里をアピールしてきたよ！」と知らせてくれていましたが、
実際の発表を見たことはなく、今回初めて大峠事務長と
私権田が発表を聞きに行かせていただきました。

宮中理事長兼施設長の
向かって左は、主催の大阪府
環境農林水産部脱炭素・エネルギー
政策課 水田課長

7月20日（水）実に3年ぶりの夏祭りが
フロア毎に時間を区切り開催されました。
開催予定日があと1週間遅ければ中止にもなり
得たであろう夏祭り。大阪府からの要請もあり
ご家族様の参加は直前に断念しましたが、何と
か無事に開催でき、ご利用者様に楽しんでいた
だけたのが何よりであったと思っています。
裏面でその模様を、たっぷりとお伝えいたします。

省エネの事例も勿論ですが、宮中理事長兼
施設長がどれほど南郷の里が好きで、これで
もかと言うくらいに南郷の里の自慢をしてくれていて、部下として誇
らしく、南郷の里で働けている事をあらためて幸せに思えた瞬間で

した。また、快適性を保ちながら使い方を工夫する省エネやハワイアンフェアが、
省エネを検討されている中小企業の皆様の参考になれる
ことにも誇らしさを感じました。
ご利用下さる皆様やご家族様には、施設愛に溢れた理事長
兼施設長、そして私を含めた職員全員が愛に溢れている
南郷の里を自慢に思っていただけたら幸いです。

8月2日、ショートステイご利用の方1名に発熱があり受診した所、新型コロナ陽性の判定がでて、その日の
内に入院となりました。今後の対応について四條畷保健所に相談し、8月3日、10日と2Fフロアのご利用者
様全員に対してPCR検査を実施することとなりました。

8月3日のPCR検査の結果、さらに2名の陽性が8月5日に判明。ユニットを隔離し、介助に当たる職員を
固定して対応をしています。

2Fフロアの方全員の陰性が確認できるのは早くても8月19日、20日となり、さらなる延長の可能性も
ございます。 その為、ご案内していた8月20日（土）21日（日）、追加で設けた8月28日（日）の
8月全ての面会を中止とさせていただきます。私達にとっても苦渋の決断ではありますが、
感染の拡大防止が現状は第一であり、何卒ご理解を賜ります様よろしくお願いいたします。
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今年の夏祭りは宮中理事長兼施設長の「今年こそ」という思いから、
3年ぶりに施設玄関前で開催し、当初はご家族様1名にご参加いただく
予定でした。ところが第7波の感染拡大を受け大阪府からご家族との直
接の接触を極力避けるようにとの要請があり、泣く泣く職員のみで屋内
で開催することとなりました。
私達と同様にご家族様も残念な思いをされたことと思いますが、

予定が1週間ずれていれば、開催も危うかったことを
考えると、無事に開催でき、ご利用者様に喜んでもら
えたことは良かったと思っております。

さらには、給食業者のナリコマさんが、
ところてん と、わらびもちを出店してくれ
ました。

南郷と言えば職員のダンス。
今回は女性チーム・男性チームに分かれて踊りを披露。
このダンスはYouTubeでご覧いただけます。

4Fがフルーツポンチ、
2Fがアメリカンドッグ、
南郷門真がミルクせんべい、
医務がビール・冷やし飴など
の各種飲み物を担当し、
模擬店は充実。

デイサービス恒例の射的と3Fは
的当てゲームを企画。単純ながら
毎回安定の盛り上がりです。

来年こそは、ご家族にも参加してもらい、
盛大な夏祭りを開催したいと、宮中理事長
兼施設長を初め、職員皆が願っております。

クリーン課は今回も
力作の手作り
クレーンゲームと、
手作りガシャポンを
作成して
楽しませてくれました。
景品も豊富で、会場一
の盛り上がりでした。

夏祭りの最後には、一緒に練習していた
体操を動画撮影し、その様子を
YouTubeに投稿しています。


